

Recommended Use: Helps to prevent vitamin B12 and folate deficiency. Helps to form red blood cells and maintain the body's ability to metabolize nutrients. Helps in the normal function of the immune system, in the energy metabolism in the body, and maintain a healthy metabolism.

Medicinal Ingredients: Each lozenge contains:

Vitamin B12 (Methylcobalamin) 5 mg
Folate (L-5-Methyltetrahydrofolate) 1 mg

Non-medicinal Ingredients: Citric acid, D-mannitol, DL-malic acid, magnesium stearate, silicon dioxide, *stevia rebaudiana* leaf, white grape flavour.

Recommended Dose: Adults: Dissolve one lozenge under the tongue daily, in the morning for maximum benefit, or as directed by a health care practitioner.

Duration of Use: Consult a healthcare practitioner for use beyond 3 months.

Caution/Warnings: Consult a healthcare practitioner prior to use if you are pregnant or breastfeeding. Do not take other health products containing Vitamin B12.

Keep at room temperature in a dry, dark place.

Keep out of reach of children. Safety sealed for your protection.



Only available from
healthcare professionals.
Seulement disponible via
un professionnel de la santé.



B12 Folate

Methyl B12 + Methylfolate



NPN 80093741

Usage recommandé : Aide à prévenir les carences en vitamine B12 et en folate. Aide à la formation des globules rouges et à maintenir la capacité du corps à métaboliser les nutriments. Aide au fonctionnement normal du système immunitaire, au métabolisme de l'énergie dans le corps et au maintien d'un métabolisme sain.

Ingrédients médicinaux : Chaque pastille contient :

Vitamine B12 (Méthylcobalamine) 5 mg
Folate (L-5-méthyltétrahydrofolate) 1 mg

Ingrédients non médicinaux : Acide citrique, D-mannitol, acide DL-malique, stéarate de magnésium, dioxyde de silicium, feuille de *Stevia rebaudiana*, arôme de raisin blanc.

Dosage recommandé (adultes) : Dissoudre une pastille sous la langue une fois par jour, le matin pour un effet optimal, ou tel qu'indiqué par un professionnel de la santé.

Durée d'utilisation : Consulter un professionnel de la santé pour une utilisation qui excède 3 mois.

Mises en garde : Consulter un professionnel de la santé avant usage si vous êtes enceinte ou si vous allaitez. Ne pas prendre d'autres produits de santé qui contiennent de la vitamine B12. Conserver à température ambiante dans un endroit sombre et sec. Garder hors de la portée des enfants. Sceau de sécurité pour votre protection.

Distributed by/Distribué par:

Biomed International Products Corp. L:
102-3738 North Fraser Way,
Burnaby, BC, V5J 5G7 Canada
1-800-665-8308 | biomedicine.com

Exp: